

# Patroli Biru Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Mar 24, 2024 - 05:11



*Patroli Biru Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kriminalitas*

Polsek Sagaranten melaksanakan kegiatan rutin dalam rangka mengamankan wilayah hukumnya dari potensi gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas. Dalam kegiatan yang diberi nama Giat KRYD/Patroli Biru Polsek Sagaranten ini,

sejumlah personel dipimpin oleh Aipda Lukky Lukmanul Hakim turun ke lapangan mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli yang dilalui meliputi Terminal Sagaranten, Jalan Raya Cimangir, Jalan Raya Cigadog, serta titik-titik strategis lainnya seperti pasar, perbankan, dan pemukiman penduduk di sekitar wilayah Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaannya, petugas patroli tidak hanya sekedar berkeliling, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat setempat. Salah satunya adalah himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising/brong, serta mengimbau remaja yang masih berkumpul di malam hari untuk kembali ke rumah masing-masing guna mencegah terjadinya tindakan kriminal atau gangguan kamtibmas.

Selain itu, petugas patroli juga memberikan peringatan kepada satpam di sekitar Bank BJB KCP Sagaranten dan BRI Sagaranten agar selalu waspada dan mengontrol area sekitar secara berkala, guna mencegah potensi tindakan kriminal atau gangguan terhadap mesin ATM.

Hasil dari patroli ini menunjukkan bahwa masyarakat setempat responsif terhadap himbauan yang diberikan oleh petugas. Mereka menyadari pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Dengan demikian, kegiatan Patroli Biru Polsek Sagaranten ini tidak hanya berfungsi sebagai upaya preventif dalam menanggulangi potensi tindakan kriminalitas, tetapi juga sebagai bentuk keterlibatan aktif seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.